

# CEOE avisa: las mejoras de salarios peligran por la subida de impuestos

**EL GOBIERNO PROPONE ELABORAR UN NUEVO ESTATUTO DE LOS TRABAJADORES** / La patronal advierte al Ejecutivo de que estudie bien la subida de las cargas fiscales "porque afectarán de forma medular a las empresas".

M.Valverde, Madrid

Las patronales CEOE y Cepyme lanzaron ayer una seria advertencia al Gobierno y a los sindicatos CCOO y UGT: si suben los impuestos a las empresas puede que los empresarios no cumplan el acuerdo salarial firmado con las centrales para el trienio 2018-2020. Precisamente, los presidentes de CEOE, Juan Rosell, y de Cepyme, Antonio Garamendi, lanzaron este aviso al Ejecutivo minutos después de presentar el acuerdo salarial al presidente, Pedro Sánchez, y a la ministra de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, Magdalena Valerio, en el Palacio de La Moncloa, en compañía de los secretarios generales de CCOO, Unai Sordo, y de UGT, Pepe Álvarez.

La bomba la soltó Antonio Garamendi, presidente de la pequeña y mediana empresa, y cogió por sorpresa a los líderes sindicales. "Queremos cumplir el pacto salarial [con los sindicatos] y crear empleo de calidad. Sin embargo, las empresas tienen sus costes y un incremento de éstos [con los impuestos] puede hacer fracasar el elemento de aumento de los salarios. Si las empresas tienen que pagar, por un lado, no podrán pagar por otro", dijo Garamendi, que, a continuación, hizo la siguiente recomendación al



De izquierda a derecha, el presidente de CEOE, Juan Rosell; la ministra de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social, Magdalena Valerio; el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y los secretarios generales de CCOO, Unai Sordo, al fondo, y de UGT, Pepe Álvarez.

Gobierno: "[Los empresarios] pedimos tranquilidad y mucho estudio en el sentido del aumento de las cargas fiscales o de otro tipo, porque afectarán de forma medular a las empresas", concluyó Garamendi.

La amenaza de las patronales al Gobierno y a los sindicatos es una respuesta clara a los reiterados anuncios del Ejecutivo de que prepara una ba-

tería de tributos para pagar las pensiones y, también, para aumentar la recaudación fiscal. Por ejemplo, impuestos a la banca, a las compañías tecnológicas, a los combustibles, como el diésel, u otros de tipo medioambiental.

En este contexto, el presidente de CEOE, Juan Rosell, puntualizó que en la reunión con el Gobierno y los sindicatos no utilizaron la palabra

"rechazo" respecto a la creación de nuevas figuras impositivas. Eso sí, Rosell dijo que "la tributación empresarial es parecida a la europea, y esa es la línea de impuestos que deben tener las empresas en España". A su juicio, una recaudación de una horquilla comprendida entre el 2,3% y el 2,5% del PIB.

No así en las cotizaciones sociales, aspecto en el que, se-

gún el presidente de CEOE, sólo Francia supera a España en el seno de la Unión Europea. Los dirigentes de CCOO y de UGT apoyaron las subidas de impuestos a los empresarios. En su opinión, España tiene casi ocho puntos menos de recaudación fiscal que el conjunto de la Unión Europea. "Los representantes de los empresarios pueden decir lo que consideren, pero este

## Doscientos cambios en Sociedades en una década

P. Cerezal, Madrid  
 Desde que la recaudación del Impuesto de Sociedades se hundiera en 2008, el Gobierno ha introducido doscientos cambios normativos en para tratar de elevar su recaudación, según los cálculos del Consejo General de Economistas. Entre ellos, se incluyen aspectos como las limitaciones a la deducción de gastos financieros, bases negativas y deducciones o el aumento por sorpresa del importe de los pagos fraccionados. "Tantas modificaciones generan inseguridad jurídica y desincentivan a los inversores nacionales y extranjeros", advirtió el presidente del organismo, Valentín Pich, que también criticó los nuevos cambios que prepara el Gobierno. "Los impuestos finalistas y sectoriales no nos gustan, es necesario medir muy bien los cambios en las reglas del juego", señaló.

pais o mejora sus índices de recaudación fiscal o no va a poder hacer frene a las políticas que necesita", dijo Unai Sordo.

El Gobierno anunció a la patronal y los sindicatos una negociación para elaborar un nuevo Estatuto de los Trabajadores. Sin embargo, los sindicatos se mostraron escépticos sobre la posibilidad de hacerlo en esta legislatura.